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角田先生の英語の授業研究会が行われました！！ 
 １１月１４日（木）の５時間目に３年１組で角田先生の授業研究会が行われました。内容はＡＬＴの

「ジェームス先生のお姉さんに３年１組のみんなを紹介する手紙を書こう」でした。３年１組の生徒

たちの写真をもとに、４～５名のグループで話し合いながら一人ひとりを紹介するため一生懸命でし

た。途中、分からない英単語や文法などは辞書で調べたり、先生に聞いたりと課題解決のためグループ

で仲良く協力し合う姿も見られました。英語はどうしても恥ずかしさや苦手さが感じられる教科だと

思っていましたが、さすが現代の生徒たち、英語で話したり英語を聞き取ったりと終始、堂々とした様

子が見られました。生徒のなかには角田先生に「すごいな！」と褒められると、「今、家庭学習に力を

入れていますから」と返答する生徒もいました。「継続は力なり」確実に力を付けてきていることが理

解できました。当日は、須賀川市学校教育アドバイザーの村瀬先生、須賀川市教育委員会の藤井指導主

事にもご指導いただき、授業後の反省会でも高評価をいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（角田先生の授業中の笑顔、そして、生徒たちの笑顔がとても印象的な授業でした） 

２学期の期末テストが実施されました。 
２１日（木）に２学期の期末テストが行われました。各自、一生懸命に 

取り組んだことと思います。結果が楽しみです。今年も残り少なくなってき 

ました。「有終の美が飾れる」よう、学習面での最後のまとめをしっかり行 

ってください。テストが終われば、クリスマス・大晦日、そして、お正月 

です。もうひと頑張りです、頑張ろう。しかし、３年生はそうはいかないですよね。今一番頑張ってい

る時だと思います。「健康第一で」ぜひとも希望する進路実現のため、目標を達成させましょう！ 

本校の教育活動に、ご協力ありがとうございました！ 
 本校の教育活動に際しまして、いろいろとご協力いただきましてありがとうございました。皆様の

支えがあってこそ、毎日、生徒たちは生き生きと学習や部活動に励んでいます。本当にありがとうござ

いました。今後もご指導ご協力をよろしくお願いいたします。有効に活用させていただきます。 

□ 校舎脇の樹木の伐採・木の根っこの除去（７本）     村上 光宏 様（本校 PTA会長） 

□ 野球場のスコアボードの修繕・塗装  善方颯星くん（３の１）、空翔くん（１の２）のお祖父様 

□ 野球場のグランドならし（レイキ）１０本        桑名  遼くん（１の２）のお祖父様 

※ 生徒の皆さん、「感謝の気持ち」を忘れないようにしましょう！「当たり前」ではありませんので。 
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来年度の修学旅行に向けて２年生が始動！！ 
 ２年生が来年度の修学旅行に向けて、総合的な学習の時間等を利用して、事 

前の学習会が始まりました。また、実行委員も決まり、実行委員を中心にスロ 

ーガンや生活のきまりなどの話し合いも進められています。修学旅行が近づい 

ていると言うことは、最高学年でもある３年生にも少しずつ近づいていること 

になります。「本当に中学校の３年間は早いな～」と感じる今日この頃となっ 

てきました。中学校生活のなかでも「修学旅行は一番の思い出」と言っても過 

言でありません。楽しく充実した思い出が残せるよう、事前の調べ学習等をし 

っかり行ってください。何よりもグループ内での協力や団結力が大事です。 

 □ 期 日： 令和２年４月９日（木）～１１日（土）２泊３日 

 □ 旅行先： 関西方面（奈良・京都・大阪方面） 

 □ その他： 詳細につきましては、今後、学年だより等でお知らせいたします。 

《実行委員》  

実行委員長；矢部まなつさん（２の２） 実行副委員長；能登芯之介くん（２の１） 

  実行委員 ；１組）矢部玲桜奈さん、橋本 七海さん ２組）藤澤 洋飛くん、八木 陸斗くん 

※ 実行委員だけに任せるのではなく、みんなの協力がすばらしい修学旅行に結びつきます。 

３年生、お茶会が実施されました！ 
 ２０日（水）の３、４校時目に３年生の総合的な学習の時間を利用し「お茶会」（茶道の基本的所作

の体験）が実施されました。講師に大日本茶道学会郡山支部長の山田仙洋先生、補助役として本校のス

クールカウンセラーの大山和子先生をお迎えしました。普段なかなか体験できないことでもあり、生

徒たちは終始、緊張した様子でした。ぜひ今回体験したことが今後の人生において、役立てられること

を願っています。山田先生、大山先生、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 本校の２階には２９畳の和室があります。何と、そこに茶室があるのです。知っていましたか。 

朝の登校様子から  ～これからも安全運転で～ 

 １９日（火）の朝、この日はたいへんに風が強かったです。生徒のなかには自 

転車から降りて押してくる生徒もいました。生徒たちは寒さに負けずに大きな声 

で「おはようございます！」横断歩道を渡り「ありがとうございました」と挨拶を 

してくれます。思わず「ご苦労様、頑張ってるね！」と声を掛けました。本当に 

たくましさを感じます。また、「もうゲームはやってません。今は受験勉強です！」 

と力強く言ってくれる３年生の男子生徒もいました。ほんの３０分間の時間ですが、生徒たちの様子

がいろいろと伺えて楽しい一時を送っています。普段見られない生徒たちの良さを発見しています。 

 

※ 本校のホームページ「岩瀬中」は話題満載です。ぜひ毎日１回は見ていただけると有り難いです。 
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